

Une délégation chinoise de la CCPPC en visite au Burundi

@rib News, 20/11/2011 - Source Xinhua Une délégation de la Conférence consultative politique du peuple chinois (CCPPC), conduite par le vice-président du Comité national de la CCPPC et vice-président permanent du comité central de l'Association chinoise pour la promotion de la démocratie (ACPD), Luo Fuhe, est arrivée dimanche à Bujumbura pour une visite officielle de trois jours au Burundi sur l'invitation du Sénat burundais. Dans une brève déclaration à l'aéroport international de Bujumbura, M. LUO a indiqué que le but de la visite de sa délégation au Burundi est le développement de la coopération et des échanges avec le Sénat burundais pour deux objectifs : « discuter le rôle que nous devons jouer dans la promotion de la croissance économique, du progrès social, de l'unité nationale et de la société harmonieuse ; renforcer la coopération, les échanges et la compréhension mutuelle entre les peuples chinois et burundais ».

La délégation chinoise devrait rencontrer plusieurs hautes personnalités burundaises dont le président de la République Pierre Nkurunziza et le président du Sénat Gabriel Ntizezerana. A l'agenda du séjour de la délégation chinoise au Burundi figure également une visite à l'hôpital général de Mpanda à Bubanza (Ouest), une infrastructure construite dans le cadre de la coopération sino-burundaise.